## NOTA DE PRENSA 034 / 2014 - 2015

Congresista Eduardo Nayap preocupado por la educación y el buen inicio de clases

## NAYAP VISITÓ CENTROS EDUCATIVOS ANTES DEL INICIO DEL AÑO ESCOLAR

El legislador Eduardo Nayap Kinin, sostuvo una reunión con el encargado de la Dirección Regional de Educación de Amazonas con quien conversó sobre la apertura del año escolar, la distribución de los materiales escolares a las instituciones educativas y las matriculas en los colegios de la región.

Asimismo, el parlamentario awajún manifestó a la Dirección Regional de Educación de Amazonas lo sucedido en la localidad de la Jalca Grande, donde en la institución educativa del distrito se encontraron las computadoras dañadas por la descarga de corriente alterna, debido a que la luz se va de improviso. La Dirección se comprometió a dar una solución ante la problemática presentada.

Tras la reunión sostenida, el equipo del Despacho y el Congresista Eduardo Nayap, se trasladaron a las instituciones educativas de San Juan de la Libertad, Santiago Antúnez de Mayolo, Virgen de Asunta y Seminario Jesús María para conocer los avances en las matrículas y la infraestructura donde estudiaran los escolares.

Finalmente, se coordinó con el Gobierno Regional de Amazonas la consideración del pago de plaza de los docentes que dictan clases en el Instituto Fe y Alegría ubicado en Santa María de Nieva hasta que regularicen su situación frente al Ministerio de Educación.

Lima, 19 de febrero de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís Prensa y Comunicaciones